

行動無くして結果生まれず

SHOW "No Action No-result"



いまだに「国勢調査」回答依頼の メール着信が報告されています

- 国勢調査は昨年11月7日に終了しています。
- 正規調査でメールでの回答依頼は一切ありません。
- 回答者に記念品贈呈もニセモノの証(あかし)です。

昨年11月7日に終了しているにもかかわらず、いまだに国勢調査の回答を求めてくるメールが全国で確認されています。特に、回答者には記念品が贈られること、回答しないと統計法の規定で罰則が科されるとの脅迫的な記載も確認されています。統計法(平成19年法律第53号)では、こうした騙り調査を行うことのほうが処罰の対象になっています。

国勢調査主管の総務省ではメールでの調査依頼は一切行っていません(回答をオンラインで行うことは可能ですが、依頼は書面で行われています)。

正規の国勢調査の回答は「任意」ですので、こうした強制的な回答指示や記念品の贈呈はありえない(=ニセモノ)です。こうした通知メールはそのまま無視(できればメールを削除)し、決して

これに回答、返信することがないようご注意ください。不安に感じたら188へ通報を!

今回のメールも、フィッシング詐欺の一種と思われます。次頁掲内容は、実際に通知されている詐欺メール文面です。あなたには心当たりないですか?

